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OF. Nº 692/2021                            Guaíba, 04 de Outubro de 2021.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  048/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 182/2021 apresentado pela  Bancada do

PTB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1- O executivo municipal indicou seus representantes para todos os 
Conselhos Municipais?

2-Todos os Conselhos Municipais estão com suas representações 
completas para pleno funcionamento de cada colegiado, considerando
indicações do poder público e da sociedade civil organizada?

3-Solicitamos a relação das reuniões realizadas pelos Conselhos 
Municipais nos meses de março e abril, com dia, horário e local.

Na oportunidade em que o cumprimentamos, vimos por meio deste informar 
que a Diretoria de Governança Participativa e Ação Comunitária, de pronto 
agradece o requerimento oriundo da nobre bancada do PTB, e por todos e 
todas assim aprovado, onde humildemente aproveitaremos essa feliz 
oportunidade para nos dirigirmos a Câmara Municipal para expor um pouco do 
que segue sobre nossos primeiros meses de trabalho.
Em  especial,  vide  a  história  de  nosso  prefeito  Marcelo  Maranata,  seja  na
vanguarda da Consulta Popular, ou em seus projetos de participação, a qual
desde  sua  primeira  candidatura  ao  executivo  municipal  onde  esse  esteve
preponderante em todas as suas propostas enquanto planos para sua gestão.
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Ao tratar especificamente sobre os Conselhos Municipais, essa diretoria sempre
esteve empenhada em fornecer a esses, a melhor estrutura de suporte. É de
nossa  visão  que os  conselhos  sejam fortalecidos,  e  concatenados  as  novas
propostas  de  participação  popular  a  qual  essa  administração  se  propõe  a
construir de forma coletiva com a sociedade.

Porem é uma obviedade, que as restrições da pandemia dificultaram a melhor
forma de organização e de mobilização nas comunidades, assim como também
entre os Conselhos. Encarando essas responsabilidades, tanto essa Diretoria,
quando  os  Conselhos  e  seus  valorosos  membros  não  mediram esforços,  e
mesmo de forma remota fizeram grandes avanços.

No  trabalho  do  executivo  municipal,  dentro  desse  período  gradualmente
estamos criteriosamente trabalhando com os Conselhos Municipais da cidade,
com respeito  e  reconhecimento  a  importância  de  cada  um.  Ao  olhar  suas
particularidades e buscar a fundo discutir na sociedade as suas especificidades,
passamos  a  reconhecer  que  seja  por  suas  demandas,  seja  por  sua
sazonalidade.

O Poder Público vem com essa visão fazendo suas indicações para inúmeros
Conselhos, e mesmo como já ressaltamos dentro das dificuldades da pandemia,
somos presença constante onde o respeito pela autônima dos Conselhos e as
diferenças dentre eles já citadas não nos fazem crer que alguma forma de
indicação  mais  "apressada  não  colabore  com  o  melhor  andamento  desses
Conselhos, dentro da atual situação que nos encontramos. Sejam essas feitas
tanto por parte do Poder Público, como por parte da sociedade civil.

A simples indicação, para alguns casos não representa a totalidade do que é
visto  como  necessidade  pela  Diretoria,  ou  vista  pelos  representantes  da
sociedade. Assim dentro do maior espírito democrático, escutando a todos e
todas,  como  principal  marca  deste  governo,  vislumbramos  que  exista  a
possibilidade de realizar a alteração de alguns conselhos, junto a essa casa,
como já proposto no Projeto de Lei 012/2021, o qual altera a artigos da Lei
Municipal n° 1.447 tramitando de mudanças no Conselho Municipal de Meio
Ambiente.

A articulação, audiências, trabalhos e reuniões e as mais diferentes ações que
estão  acontecendo,  onde  diferentes  setores  da  administração  estão
trabalhando  de  forma  articulada  com  os  Conselhos,  seus  membros  e
demandas, a forma e a periodicidade hoje, como já dito, estão prejudicadas
pela pandemia, e a administração pública respeita a foma como a qual cada
Conselho entenda realizar, visando a segurança dos seus membros em primeiro
lugar.
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Ao encerrar esses breves relatos, a qual acreditamos serem suficientes para 
elucidar os questionamentos contidos no já referido requerimento. Estamos 
sempre prontos a esclarecer, e como característica de nosso governo 
trabalhamos de forma transparente, como nosso setor aberto a visita de todos 
e todas. Sobre nossas ações, nada além de razoabilidade a cerca do tempo de 
nossa atuação, e das dificuldades pandêmicas a nós impostas, é sim nosso 
compromisso ter uma permanente validação e uma também permanente 
melhoria de cada ação que se faz dentro dos limites de nossa Diretoria, ações a
qual jamais faremos sozinhos, pois a participação da comunidade é o pilar 
mestre dessa diretoria, com as mudanças e atualizações respondendo em muito
ao tempo e demandas oriundas dessa.

                     Contando com a costumeira atenção e colaboração, 
ficamos à disposição  para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo
                                                                                     Prefeito Municipal
Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS
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